

# Reventin-Vaugris

## Demi-échangeur sur l'A7 : l'association Citee écrit à Laurent Wauquiez

Un article paru dans le magazine de la Région Auvergne-Rhône-Alpes et consacré à la ruralité a fait réagir l'association Citoyens et environnement en vallée du Rhône.

**C.Le.** - 23 mars 2024 à 17:10 | mis à jour le 23 mars 2024 à 17:11 - Temps de lecture : 2 min

1 |



Les travaux préparatoires ont débuté en janvier dernier. Photo archives Le DL /C.Le.

Dans son trentième numéro, le magazine de la Région Auvergne-Rhône-Alpes publie un dossier intitulé “La Région agit pour la ruralité”. Il reprend les objectifs et les politiques pour “dynamiser les centres-bourgs”, “sauvegarder et valoriser notre patrimoine”, “assurer la sécurité de tous” ou encore “garantir la mobilité de tous” et “promouvoir une écologie positive”.

Des articles qui ont fait vivement réagir l'association Citee (Citoyens et environnement en vallée du Rhône). Le 18 mars, sa présidente, Martine Jamain, et le conseil d'administration ont donc écrit au président de la Région, [Laurent Wauquiez](#), afin de réagir à ce dossier.

En cause : le futur demi-échangeur de Reventin-Vaugris , dont la Région est un des cofinanceurs. Pour Citee, tout dans ce projet autoroutier va à l'encontre des ambitions affichées par le conseil régional : « L'installation du demi-diffuseur sur le seul axe reliant entre eux les différents hameaux de la commune vient contrarier les efforts faits par la municipalité de Reventin-Vaugris pour “dynamiser son centre-bourg” (mairie, école, bibliothèque, salle d'animation rurale, centre médical, Comptoir de campagne, coiffeur, institut de beauté...). [...] Installer une nouvelle entrée d'autoroute en lisière des installations sportives, après avoir détruit les protections (merlon et végétation) installées il y a 35 ans pour isoler le stade de l'autoroute, ne ressemble pas à un “soutien inconditionnel des clubs sportifs”. »